

**Protokoll:**

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer erkundigt sich nach den Kosten, die mit einer Mitgliedschaft im Regiopole-Netzwerk verbunden wären.

Herr Hastenteufel (Leiter Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung) erklärt, die Kostenfrage sei davon abhängig, ob es um ein raumplanerisches Instrument oder um eine Vereinsgründung gehe.

Die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses kommen darin überein, den Antrag auf die nächste Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses zu vertagen mit der Maßgabe, die Beitrittskosten konkret zu recherchieren und in die Stellungnahme aufzunehmen. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig ergänzt, dass er ein Gespräch mit Herrn Assenmacher über das Thema führen werde und das Ergebnis daraus in die Beratung und Beschlussfassung über den Antrag in der nächsten Sitzung mit einbezogen werde.